

AEROGRAFOS

A continuación citaremos algunas marcas y modelos de aerografos para los distintos tipos de uso que le daremos, ya que ese sera el factor definitorio a la hora de realizar la compra.

AEROGRAFOS PARA PRINCIPIANTES

Son como su nombre indica para iniciarse en la técnica. Suelen ser de doble acción. Son de baja calidad, pero para según que tipo de trabajos van muy bien. Lo ideal con ellos es realizar fondos, y crear rociadas en las que no haya mucho detalle. Sus materiales son inferiores al resto, y a la hora de conseguir piezas de repuesto en ocasiones puede ser complicado, además el precio de estas en comparación con el aerógrafo es muy elevado. Son aerógrafos indicados para el modelismo. Se pueden utilizar en el modelismo, ya que el detalle que dan es indicado para este tipo de trabajos.

	HOBBY AIR AB122 Este modelo es de doble acción por gravedad, tiene un deposito de 1,5 cc y su boquilla es de 0,2. Tiene muy buena relación calidad precio.
	HOBBY AIR AB124 Este modelo es de doble acción por gravedad, tiene un deposito de 9 cc y su boquilla es de 0,3. En comparación con el anterior podríamos decir que su rociada es algo mayor al igual que el deposito.

PULVERIZADORES

	Son de acción simple, al apretar el gatillo sale aire y pintura, pero no se tiene ningún tipo de control sobre la rociada. Van bien para realizar fondos y tener un primer contacto con esta técnica. Se podría utilizar en el modelismo para echar la primera base de pintura.
---	---

AEROGRAFOS PROFESIONALES

Este tipo de aerógrafos son excelentes, con ellos se pueden conseguir trazos finísimos y degradados perfectos. Tienen un nivel muy alto, ya que permiten realizar trabajos de mucha calidad. Son de uso profesional e indicados para diversos tipos de trabajos.

Si lo que pretendes es realizar láminas de dibujo con muchos detalles, pintar maquetas...Te recomiendo un aerógrafo de precisión para que puedas hacer rociadas muy pequeñas, inferiores a un milimetro.

BADGER 100 G 3

Consta de una aguja de 0,2mm, su depósito es de 1.5cc y va acoplado al cuerpo. Este aparato es de doble acción fijo y es de gravedad.

Su boquilla tiene forma de estrella y protege en gran manera a la aguja. Esta es muy resistente y en general no da problemas.

Si pretendes pintar cascos de moto, cazadoras, botas, murales... o grandes superficies este es el indicado. Va muy bien para realizar fondos.

**KIT VEGA MASTER 2000**

Viene provisto de tres agujas una de 1mm, otra de 3mm y otra de 5mm especial para superficies grandes. Tiene un depósito metálico de 7cc y tres de cristal, unos con conexión de 60cc y 30cc, y otro sin conexión de 30cc. Este aerógrafo también es de doble acción fija y es de succión. A diferencia del anterior, este no es tan delicado.



PISTOLAS

Los tipo pistola son los mas indicados para pintar camiones, coches, murales, figuras de feria...fondos en general todo aquello que tenga poco detalle. Siempre puedes tener otro modelo para aplicar los detalles. Con ellas se aplica el barniz o lacado final

**IWATA RG2**

Tiene una boquilla de 0,6 y un depósito lateral de 130 cc. Es un tipo mas "basto" ya que su uso es para zonas grandes y la pintura que se suele utilizar es mas brumosa. Las piezas no necesitan ser tan delicadas como las de otro modelos, el depósito es mucho mas grande y el gatillo tiene menos movimientos.